

Österreichs coolster Chirurg

- Er war Lastwagenfahrer und Schiffskapitän
- Schlechter Medizinstudent und Playboy
- Heute ist er einer der besten Chirurgen der Welt

»Ich hatte kein Geld und wollte einen Porsche.

Ich war Fernfahrer und habe gelernt: Du musst mit dem Lastwagen 53 Mal nach London fahren und wieder zurück, dann kannst du dir einen Porsche kaufen.«

Gegen den Willen seiner gesamten Familie studierte er Medizin. Am Anfang ohne Erfolg, dann unter Mindestzeit. Er war ein Frauenheld und Rebell, manisch, lustig und verrückt. Heute ist Dr. Veith Moser bestvernetzter Arzt und wahrscheinlich auch der schönste plastische Chirurg Österreichs.

Affären, Freunde, Feinde. In seinem Buch erzählt er alles ungeschminkt.



Dr. Veith Moser ist Facharzt für Plastische und Rekonstruktive Chirurgie, gerichtlich beeideter Sachverständiger und Leiter der Rekonstruktiven Chirurgie und der Nerven-chirurgie am Traumazentrum Lorenz Böhler in Wien.

Er veröffentlichte mehrere wissenschaftliche Arbeiten zum Thema, hält Vorträge in Europa und den USA und ist Mitglied in mehreren medizinischen Fachgesellschaften.



Dr. Veith Moser
Der Rebell mit dem Skalpell
 Hardcover mit Schutzumschlag
 und Lesebändchen
 mit zahlreichen farbigen
 Abbildungen
 ca. 220 Seiten
 Format: 14,5 x 21,5 cm
 EUR 25,-
 Erscheint Mai 2025
 ISBN 978-3-903538-17-7

